



Certificat



La SQS atteste par la présente que l'organisation indiquée ci-après répond aux exigences du standard mentionnée.

PISTOR

Pistor AG
Route de Saint-Marcel 22
1373 Chavornay
Suisse

Périmètre

Site Chavornay

Catégories G1, G2

Mise en préparation et transport de produits alimentaires emballés (produits frais, viande/poisson, produits congelés, produits coloniaux et produits non alimentaires). Les processus suivants ont été examinés lors l'audit central de Pistor AG Rothenburg du 16.–18. Juillet 2019 pour évaluer les fonctions suivantes: systèmes de gestion, conformité légale, traçabilité, défense alimentaire, fraude alimentaire, validation, vérification et amélioration du LMSMS, achats

Supply and transport of packaged food (fresh food products as fresh meat/fish, frozen food, colonial goods) and non-food products. An audit was carried out at Pistor AG, Rothenburg on 16–18 July 2019 to assess the following functions: Management Systems, Legal Compliance, Traceability, Food Defense, Food Fraud, Validation, Verification and Improvement of LMSMS, Purchasing

Base normative

Food Safety System Certification (FSSC) 22000 (Version 4.1)

Protocole de certification des systèmes de management de la sécurité des denrées alimentaires, avec ISO 22000:2005, NEN/NTA 8059:2016 et les exigences complémentaires FSSC 22000 (Version 4.1).

No d'enreg. 45673

Validité 13. 11. 2019–30. 06. 2021
Emission 15. 05. 2020

Première certification 13. 11. 2019
Libération 13. 11. 2019

Validity of this certificate can be verified in the FSSC 22000 database of certified organizations available on www.fssc22000.com.


A. Grisard, Présidente SQS


F. Müller, CEO SQS



sqs.ch



Association Suisse pour Systèmes de Qualité et de Management (SQS)
Bernstrasse 103, 3052 Zollikofen, Suisse

